

Karnevalsfete im Gesellschaftshaus

Beburg-Hau. Am 18. Januar 2014 soll im Gesellschaftshaus der Rheinischen Kliniken ab 11.11 Uhr die „Grosse Hauer Karnevalsfete“ stattfinden, bei der Künstler aus der Region auftreten und etliche Tollitäten erwartet werden, um für die „heiße Phase“ vorzuglühen. Aktuelle Informationen gibt es zu gegebener Zeit im Internet unter (www.freundschaftstreffen-hau.de). Gestern meldete die NRZ fälschlicherweise, dass es am 18. Januar eine Karnevalsgala geben wird – dies wird nun eine Fete.

Im Sommer findet dann am 28. Juni 2014 erneut das „Grosse Freundschaftstreffen Europäischer Karnevalisten“ im Kirmeszelt an der Antoniterstrasse in Hau statt.